

Communiqué de presse – Jeudi 20 juin 2024 Chartres

Suivi médical de Rafael Fente-Damers

Le mardi 18 juin dernier lors des championnats de France à Chartres, Rafael Fente-Damers a subi une luxation de l'épaule à l'arrivée de sa performance au 100 mètres nage libre (minima olympique). Cette blessure a été rapidement prise en charge par les services médicaux et fédéraux, assurant ainsi une intervention rapide et appropriée.

Aujourd'hui, jeudi 20 juin, le corps médical a validé un protocole de soin et de reprise d'entraînement spécialement conçu pour respecter l'intégrité physique de Rafael. Ce protocole vise à permettre une récupération optimale tout en le préparant pour les exigences de la compétition de haut niveau.

Nous sommes confiants dans la capacité de Rafael Fente-Damers à retrouver sa pleine forme et à participer aux Jeux Olympiques dans les meilleures conditions possibles.

Sa détermination et son engagement restent intacts pour représenter la France en pleine possession de ses moyens pour les Jeux Olympiques de Paris 2024.



CONTACTS PRESSE FFN :

Nicolas MENANTEAU

01.70.48.45.54

06.81.05.51.07

nicolas.menanteau@ffnatation.fr

Charlotte DESPREAUX

01.70.48.45.56

06.23.25.32.60

charlotte.despreaux@ffnatation.fr